

だ。しかし、確実にやってくる。その時は今も続けている柔軟体操、道路走、野菜作りは変わらないはず。

老妻を伴った県外マラソン大会への参加は倍増するであろう。できればユーラシア大陸の各地を走ってみたい。今は丈夫で地域社会に微力を尽くしているが、形を変えじんかいのごとき微細な奉仕活動に精を出しているかも知れない。私の最後の願いはヘモグロビンが酸素を運ばなくなるまで無病息災でいたいものである。

### 読書と長老の経験を学ぶ

石倉みな子さん  
一色 (55歳)

それぞれの身にいつかは確実に訪れる老後。その向老への道を今、私は一歩一歩踏み締めつつあります。

子育て中は、子供たちをただ無事に育て上げることを親の義務として専念してきましたが、そういう私もこれからの人生をどう有意義に過ごすかを模索する時期となりました。

私にとって老後とは、恵まれた時

間を読書に親しみ境涯を広げること、尊い来し方の年輪を積まれたご長老の経験を参考に真の生きがいを学ぶことなどです。

趣味に乏しく何の取り柄もない私ですが、それゆえになお努力を重ね意義深い老後を送りたいと願っています。

### 一つ一つ実行を

中西正己さん  
西船津 (70歳)

私は身障福祉会の役員並びに相談員として一生懸命やってきました。

このたび西船津老人クラブ会長に推薦されました。なったからには身障福祉と老人福祉のため大いにハッスルして頑張る覚悟でいます。

ゲートボールの練習で早朝から心よい汗を流し、日曜の午後は公民館で囲碁の勉強といろいろな行事に出席し会員の心を知りながら二足のわらじを上手にはき通すつもりです。

それには第一に健康。そのために体力に合った労働、腹八分の食事、



好き嫌いは禁物です。

第二はボケないこと。自分の役目を果たした人の世話をし、老人学級に参加し本を読んだりして頭を使う。

第三に欲を燃やす。色欲ばかりが欲ではないが、それも忘れてはいけない。以上のことに留意し、いろいろ習得したいことを一つ一つ実行し身につけ有意義な老後を送りたいと思います。

「警察は、何となく怖いと思っ  
ていらつしやる人がいます  
が、そんなことはありません。  
そんなイメージをやわらげる  
のも私の仕事の一つです。」  
とハキハキとした口調で話す  
土屋さん。



「相手の立場に立つて内容を聞き、必要とする課や係へ  
確実に取り次ぐことが大切で  
す。」と語る。  
「健康的に生きる」  
「人と  
の出会いを大切に」をモット  
ーに、その日その日を大切に  
生きたいと言う土屋さん。  
松崎町の出身で四人兄弟の  
長女。趣味は読書と最近こり  
出したジャズダンス。



県下警察有線通信競技大会、  
警察署電話交換の部で見事に  
優勝。

土屋みきえさん

鷹岡 (27歳)

昭和五十七  
年四月に、伊  
豆の松崎署か  
ら富士署へ転  
勤。ことしの  
十月で警察へ  
の勤務もまる  
十年。  
富士署にか  
かる電話の本  
数は、一日平  
均二百本。